

1. Mädchen Schülerliga OÖ Landesmeisterschaft

Geschrieben von: Tobias Kessel 5A
Dienstag, den 01. Juni 2010

Am 1. Juni 2010 machte unsere Mädchenmannschaft erste Wettkampferfahrung beim Fußballspielen. Folgende Schülerinnen zählten zu den Pionieren im Fußball an unserer Schule :

- Till Sophie (3A)
- Sieghartsleitner Patricia (3B)
- Schichl Marlene (3B)
- Hermann Katharina (4A)
- Berghuber Anna (4A)
- Gotzmann Laura (4B)
- Mayrhofer Isabella (4B)
- Raberger Paula (4B).

Unter dem Motto, dabei sein ist alles, kämpften sie gegen sechs andere Mannschaften. Von Spiel zu Spiel steigerten sie ihren Kampfgeist und so kam es im vorletzten Spiel endlich zu einem Ehrentreffer im Turnier nach Vorlage von Sophie auf Patricia und zum Ausgleich gegen die SHS Steyr! Das löste genug Ansporn aus, im nächsten Jahr früher mit dem Training zu beginnen, wofür sich Prof. Muskar sofort bereit erklärte, der sie in einem „Blitzkurs Fußball“ bestens betreute.

